



FROHE WEIHNACHTEN!

Du kannst dir gar nicht vorstellen, was heuer beim Weihnachtsmann los war:
 Der Schlitten war bereit, die Rentiere eingespannt. Es konnte losgehen. Der Weihnachtsmann nahm seinen Platz ein und zog an den Zügeln, aber der Schlitten bewegte sich keinen Meter. Auch am Nordpol hatte es heuer nicht geschneit. Aufgrund des akuten Schneemangels konnten die Geschenke nicht mehr rechtzeitig ausgefahren werden! Aber Weihnachten ohne Geschenke darf es einfach nicht geben. Der Weihnachtsmann hat darüber nachgedacht und ihm ist eine Idee gekommen. Hier ein kleiner Vorgesmack auf dein tolles Geschenk, das dir auch mit einer kleinen Verspätung sicher viel Freude bereiten wird.

